
ASSOCIATION DES AMIS DU CENTRE DE MEMOIRE DE LA PRESENCE MILITAIRE  
A LA MARTINERIE ET DANS L’INDRE 

 

COMPTE  RENDU  DE LA  REUNION  DU  CONSEIL d’ADMINISTRATION DU 03 JUIN 2015 

 

Bâtiment 1 - La Martinerie 
 

Présents - Franck Barraud, Jean-Jacques Bérenguier, Serge Bounioux, Nicole et Roland de Vassoigne, 
Philippe Dubois, Bruno Duteil, Michel Heu, Guy Luscan, André Reignoux et Michel Truffaut.  

 

Absents excusés – Martial Chamblanc, Roland Cléon, Jackie Lamoureux et Francis Mory. 
 

Informations et directives du président 
 

Le Président propose l’approbation du compte rendu du  CA du 07-05-15 : il  est  adopté à l’unanimité. 
 

Dès la prise de possession du nouveau bureau de l’association, il est envisagé la mise en place d’une 
permanence qui serait assurée les mercredis matin. Cette information sera portée sur notre site. 
 

La visite d’Orléans/Chanteau du 26 mai s’est parfaitement déroulée. Les visiteurs ont reçu un excellent 
accueil des responsables de l’APCA. Un projet de courrier de remerciement est en cours. Un compte-rendu 
sera visible sur notre site. 
 

Nous attendons un entretien avec Delphine Picaud qui examine actuellement notre dossier de demande de 
subvention. 
 

Les flyers de « La Maison de la Mémoire Militaire Départementale » sont en cours de réalisation sur trois 
volets. J.J. Bérenguier s’occupe de négocier la gratuité de l’opération de création, puis la recherche d’un 
partenaire pour l’impression. 
 

Le Président doit présenter notre association lors de la réunion des Chefs d’entreprise de la zone industrielle 
de La Martinerie/Diors qui doit se dérouler le 16 juin. 
 

Le président nous informe de la fin des travaux de raccordement de nos eaux usées sur le nouveau  
collecteur général. 
 

Il est évoqué l’idée de compléter notre site internet de deux rubriques supplémentaires : une pour la 
recherche de personnes l’autre pour les offres de service. Une réflexion est lancée auprès des membres du 
CA. 
 

Tomy Lemoine poursuit sa mission, à ce jour il a réalisé sa quinzième interview. 
 

Manifestations 
 

La journée champêtre du 19 septembre, sera organisée, en grande partie, comme d’habitude, par M 
Chamblanc et F. Barraud. Ils nous proposent, au menu, des petits cochons grillés à la broche, quelques 
poulets et des haricots blancs. Il est prévu de poursuivre la journée par un dîner. Les pâtisseries et/ou les 
amuses-bouches seraient réalisés par les bonnes volontés de l’association. 
 

Déroulement des travaux 
 

Les travaux de rénovation du bureau de l’association sont presque terminés. 
 

Dans l’ordre chronologique du déroulement des travaux il est maintenant prévu l’aménagement de la salle 
d’accueil et ensuite de la salle des drapeaux. 
 

Dans le cadre de la réalisation de la salle des drapeaux, il est demandé à chacun de réfléchir sur la méthode 
de stockage et de repérage des matériels exposés. 
 

Prochain rendez-vous  
 

La date de la prochaine réunion du CA est fixée au 01 juillet, à 9 heures 30, dans notre bâtiment. 

Pour le président 
André REIGNOUX secrétaire 


